
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 514/2023                                 Guaíba, 18 de Maio de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  067/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  202/2023  apresentado pelo Vereador

Florindo Motorista – PP.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Qual  possibilidade  de  instalação  de  botão  pânico  nas  escolas

municipais?

Tem algum planejamento para colocação de câmera na portaria das 

escolas municipais?

Existe algum planejamento pra isso ser feito nessa gestão?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por
meio  deste,  em  atendimento  à  Proposição  N.°  202/2023,  informar  o  que
segue.

Informamos que esta  Secretaria  Municipal  de  Educação realizou  —
assim  que  ocorreu  o  sinistro  na  creche  em Blumenau/SC  -  de  forma
imediata e  prioritária, uma reunião com a empresa ‘Ômega’ e acertou de que
será providenciada a contratação emergencial de monitoramento e ronda de
carros em todas as escolas,  assim como o botão de emergência (botão do
pânico). Também, que por ocasião da renovação do contrato pretende-se
aditar o  objeto com sistema integrado de câmeras nas entradas, ainda que
algumas  escolas  já  possuam este  tipo  de  equipamento. Contando com a
costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para  qualquer
esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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